

## **Dorfläden und Elektroauto**

Im Rahmen ihrer neunten Albtour besuchte die Bundestagsabgeordnete Beate Müller-Gemmeke (Bündnis 90/Die Grünen) den Hülbener Dorfladen, der zu einem rege besuchten Treffpunkt wurde. Dabei existiert der Dorfladen, der von einer Dorfladengenossenschaft getragen wird, erst seit Anfang des Jahres. Die Menschen kommen längst nicht mehr nur, um einzukaufen, sondern auch um beim Kaffee zu plaudern. Dies hörte Müller-Gemmeke auch bei ihrem Besuch beim Dorfladen s'Lädeli in Steinhilben, den Jeannine Ott vor zwei Jahren eröffnet hat. »Normale Lebensmittelläden halten sich nicht mehr in kleineren Gemeinden. Deshalb ist dieses Engagement rund um solche Dorfläden extrem wichtig«, so Müller-Gemmeke, »das verdient Respekt und Anerkennung und ich bin wirklich froh über diese Initiativen«.

Die Politikerin besuchte auch das Mobilitätszentrum in Münsingen. Seit diesem Jahr wird dort neben E-Bikes auch ein Elektroauto vermietet. Besucher der Alb können an regnerischen Tagen vom Rad auf das Automobil umsteigen und ökologisch auf der Alb auf Besichtigungstour gehen. Touren sind im Navi gespeichert. »Münsingen denkt mit seinem Mobilitätszentrum weiter«, so Müller-Gemmeke, »mit dem Elektroauto entsteht eine Alternative emissionsfreien Urlaub zu machen. Das ist innovativ und passt wunderbar zum Biosphärengebiet«. (fm)